

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

## **Hairclinic met en garde contre les greffes capillaires précoces et souligne l'importance d'une approche réfléchie et responsable**

Nice, juin 2023 - Hairclinic, en collaboration avec le Docteur Gérard Boutboul, médecin référent depuis plus de 25 ans, tire la sonnette d'alarme concernant les dérives préoccupantes des greffes capillaires précoces chez les jeunes. En tant qu'expert en traitement capillaire, Hairclinic met en avant l'importance d'une étude approfondie des cheveux, d'une stratégie de traitement réfléchie et de refuser les demandes incohérentes pour garantir des résultats naturels et durables.

### **Les risques des greffes capillaires précoces**

Il est essentiel de souligner les conséquences à long terme des interventions trop précoces. Certains éléments clés doivent être davantage pris en compte pour évaluer les besoins des patients et déterminer la meilleure stratégie de traitement. Il est particulièrement essentiel de prendre connaissance des antécédents familiaux, des types de calvitie existant. En fonction de la zone de greffe demandée par le patient, il est aussi primordial de contrôler l'épaisseur de la zone donneuse, pour s'assurer de sa parfaite adaptabilité.

### **Étude approfondie des cheveux : un préalable essentiel**

Une attention particulière doit être accordée à l'étude complète des cheveux. Le diamètre des cheveux, leur couleur, la densité de la zone donneuse et la vitesse d'évolution de la calvitie sont évalués afin de personnaliser le traitement pour obtenir des résultats optimaux.

### **Les conséquences désastreuses à long terme d'interventions inappropriées**

Les greffes capillaires précoces exposent les jeunes patients à des problèmes tels que la compromission de leur zone donneuse, des altérations de la densité capillaire naturelle et des irrégularités esthétiques difficiles à corriger. De plus, ces interventions prématurées limitent souvent les options de traitement futures.

### **L'importance d'une approche responsable et personnalisée**

Un praticien qualifié s'engage à offrir des résultats naturels, durables et personnalisés à chaque individu. Les procédures doivent être réalisées par des médecins expérimentés, avec le soutien d'une équipe d'assistants qualifiés, en utilisant des équipements adaptés et sécuritaires.

Les cheveux greffés ne tombent jamais plus. Si le patient « gaspille » trop tôt sa zone donneuse, il mettra en péril ses chances de greffes pour le futur. Un praticien expert veillera à prévenir le patient et à anticiper ses potentielles interventions.

### **L'importance des pratiques adéquates**

Les antécédents familiaux et l'âge du patient doivent être pris en compte afin d'évaluer la progression potentielle de la calvitie et définir la meilleure approche de traitement. Un praticien sérieux refusera les demandes incohérentes et proposera une évaluation précise de la densité capillaire pour garantir une répartition réfléchie des greffons et une couverture optimale. Certains médecins offrent également une stratégie d'implants capillaires sans rasage préalable, permettant ainsi aux patients de garder leurs cheveux longs pendant le traitement. Le rasage total n'est pas obligatoire.

L'équipe Hairclinic est disponible pour répondre aux questions et fournir des informations supplémentaires sur les pratiques de greffes capillaires sûres et fiables.

### **Contact média :**

#### **Hairclinic**

Adresse : 45 Promenade des Anglais

Téléphone : 04 91 37 13 33

E-mail : [hairclinic.cheveux@gmail.com](mailto:hairclinic.cheveux@gmail.com)

**À propos du Docteur Gérard Boutboul :** *Le Docteur Gérard Boutboul est un médecin renommé et référent d'Hairclinic depuis plus de 25 ans. En tant que Président du Groupe de recherche sur les Microgreffes Capillaires, ainsi que membre de plusieurs associations*